

～高松エアポートクリーン作戦を行います～

－衛生組合協議会－

<< 中止 >>

令和5年1月22日に予定していた、高松空港周辺の一斉清掃を中止します。コロナ禍で中止が続きますが、次回のご参加よろしくお祈りいたします。

みんな集まれ！！スーパー玉入れ大会参加者募集

－川東地区体育協会－

令和5年3月5日（日）2023年川東元気フェスティバル（第7回スーパー玉入れ大会）を川東小学校体育館で開催する予定です。過去2年間新型コロナウイルスの影響で中止となり3年ぶりの開催となります。

「スーパー玉入れ」は、定められた人数の選手が合計100個の玉を籠に入れるまでの時間を競うタイムトライアルスポーツです。競技は年代別に実施します。今年は小学生の部、一般の部、レジェンドの部に分かれて実施します。小学生の部とレジェンドの部はカゴの高さが3m、一般の部は4mに設定します。また、チームは4人から6人であれば何人でも可能です。誰でも気軽に参加できる年齢を問わない生涯スポーツを目指しております。

最近のコロナ禍の影響で当日は体温測定、手指の消毒、マスクの着用等感染予防対策にご協力をお願いします。当日発熱や風邪の症状がある方は参加を見合わせてください。また、新型コロナの感染拡大状況により大会中止となる場合もございますのでご理解お願いいたします。大会を盛り上げるため大勢の参加者を募集しております。

《問い合わせ先》川東地区体育協会 山田まで  
TEL090-2823-6130



写真は2019年の様子

川東校区各団体の行事予定

日	曜	行	事	対 象 者	関 係 団 体	連 絡 先
		1 月		睦 月		
17	火	元気会	(川東コミセン)	70才以上、デイサービス非利用者	福祉委員協議会	879-4215
		2 月		如 月		
6	月	ふれあい広場	(川東コミセン)	70才以上の方	福祉委員協議会	879-4215
		3 月		弥 生		
5	日	2023年川東元気	フェスティバル	一般	川東地区体育協会	090-2823-6130
6	月	ふれあい広場	(川東コミセン)	70才以上の方	福祉委員協議会	879-4215
12	日	校区一斉清掃	(第3回)	一般	衛生組合協議会	879-4215
		4 月		卯 月		
3	月	ふれあい広場	(川東コミセン)	70才以上の方	福祉委員協議会	879-4215

川東校区  
コミュニティだより

りゅう お  
龍桜

No. 64 令和5年1月 発行  
発行者 NPO法人  
川東校区コミュニティ協議会  
連絡先 広報部事務局：879-4215  
(川東コミュニティセンター内)  
ホームページ www.kawahigashi.net  
メールアドレス info@kawahigashi.net

川東校区の登録人口  
(R4年12月1日現在)  
対前年同月比

人口	6,990	(-126)
男性	3,408	(-61)
女性	3,582	(-65)
世帯数	3,209	(-7)
市人口	422,571	(-1,957)

新年、明けましておめでとうございます。  
皆様方におかれましては、日ごろ本協議会に格別のご理解・ご協力を賜っておりますこと、厚く御礼申し上げます。  
さて、昨年も新型コロナウイルスの影響は受けましたが、川東校区では、四月の東谷農村歌舞伎祇園座公演、八月の昔なつかし川東夏まつり、十一月の校区文化祭など、ほぼ通常どおりの事業を実施することができました。これも、皆様のご協力のおかげと深く感謝するものでございます。  
とりわけ三年ぶりの夏祭りには約千五百人もの人出があり、文化祭は今年初めて川東小学校児童の全面参加と、授業参観に来られた保護者も交えて、これまで以上に賑わいました。私はこのことを通じて、人と人との交流がいかに大切か、また、校区の活性化のため、今後ともこれらの事業を継続する必要性を痛感した次第です。  
最後に、皆様方にとって今年が輝かしい年となりますよう 心からお祈り申し上げます。



NPO法人  
川東校区コミュニティ協議会  
会長 土居 譲治

川東校区内の卯年の方にききました。 今年の目標

どんぐり山作業所 久保 満里子



たくさんの笑顔に巡り合える年でありますように。  
「人生の棚卸し」初めて知った言葉。くすつと笑って、もの悲しく、胸が騒ぐ言葉です。  
就活セミナーのエンディングノートの中にありました。障害を持つ子供が生まれ、子育ての延長に、障害者福祉の道を歩み、花の70歳代に突入しました。人生向かい風の時も、希望の光を求め兔のようにピョンピョンと跳ねて行きたいと思います。みなさんに幸多くあれ！

平政自治会 川東小学校5年 高德 聖太郎



僕の今年の目標は、ラグビーの近県大会の試合で優勝することです。去年の四国大会は6位という、自分では納得のいかない成績でした。今年こそ、どのチームと当たっても、全力で戦って勝ちたいです。そのために、去年以上に練習に一生けん命取り組み、ルールや戦術を勉強します。また、体力をつけるために、規則正しい生活を心がけたり、ランニングの距離をのぼしたりしていきます。  
最終学年を、悔いのないようにすごしたいです。

中央自治会 山川 福美



今年？回目の卯年を迎えた山川と申します。  
私の今年の目標は、去年あまりに突然義母との別れを経験したことで、一日一日を大切に明るく元気に過ごそうという事です。  
ここ何年間コロナの影響で、我慢の日々でしたが、今年こそは以前のように、お出かけしたり、食事に行ったりの楽しい事がひとつでも増えるといいですね。

どうか皆様にとっても令和5年が、明るく楽しい一年となりますよう心から願います。

こんにちは！香川交番です

vol.50

新年明けましておめでとうございます。  
今年も香川交番勤務員一同、新たな気持ちで管内の安全安心の向上に全力を注ぎます。  
特に、子どもと高齢者に対する安全対策を強化していきます。  
その対策の1つ、振込詐欺対策につきましては、「振込詐欺撃退防止装置」の配布活動を推進中です。  
どうぞ、お気軽にご相談ください。  
今年も一年、管内の皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。



香川交番 所長 橋本 康彦

## 令和4年度 安原ブロック 防災訓練 R4.10.30

—環境・安全部会—

今年は数十年ぶりにブロック単独での防災訓練となり不安もありましたが、総員35名の参加で訓練を実施したところです。

消防団の指導のもと順次、土嚢作り・初期消火・救護・AEDの取扱いと全員で訓練、予定を少しオーバーして約2時間の訓練を行いました。

久しぶりの訓練と言うことで顔ぶれも変わっていたり、若い人の参加もありコミュニケーションよくして取り組めたと思います。

この訓練で経験したことをこれから起こるとされる災害時に活かしていきたいと思います。



安原ブロック長 中西 秀樹

## 保健委員会研修会を開催しました

—保健グループ—

11月25日(金)に保健委員会研修会を開催しました。今回のテーマは「肩こり・腰痛予防・自宅でできるカンタン体操」です。

講師に、健康運動指導士の阿部純也先生を迎え、日常生活の中ですぐに取り入れられる運動や揉みほぐしを教えてくださいました。

先生がお手本となって目の前でやったださるのでとてもよく分かりました。合間に時々ジョークを交えるお話で、その都度笑いが沸き、場が和みました。

体の冷えた部分や痛いところを温めたり、揉んだり、伸ばしたりすることで血行が良くなり動くようになることを実感しました。

大勢のご参加、ありがとうございました。

川東保健委員会 会長 藤澤 輝美



(部会構成団体の紹介)

—生涯学習部会—

## 川東婦人会の活動

川東婦人会は、「研修」と「地域貢献」を柱に活動を続けています。

今年度は、「南海トラフ大地震に備えた防災」「フードバンクのすすめ」「緑のカーテンづくり」「人権」「健康づくり」などについて研修しました。

地域では、小学生との学校周辺のクリーン活動、こども園・南保育所の児童との野菜作りで交流など、コロナ禍でも少しずつ活動できました。

小学校校門でのあいさつ運動では、日々子どもたちの成長ぶりを楽しみに見守っています。また、会員が住んでいる地域で、子どもや高齢者に声をかける声掛け運動も少しずつですが進んでいます。

婦人会のネットワークで《今日も見守り、見守られ!》頑張っています。



クリーン活動



あいさつ運動

川東婦人会 会長 石川 恵美子

## 東谷日曜〇〇朝市テント修復&映画鑑賞

—東谷コミュニティ部会—

9月中旬の台風で朝市の前側のテントと柱が大風のせいで壊れてしまいました。おおがかりな撤去の後、毎月少しずつ修復しながらやっと前側に葦簀(ヨシズ)を張り、テントの方も業者さんをお願いして修復してもらい、やっときちんとテント掛けが済み雨や雪を気にしなくて大丈夫となりました。

そんな朝市に合わせて毎月1回東谷コミセンでは『映画鑑賞』を実施しております。朝市の関係上9時~11時の間での開催ですが、毎回いろいろな映画をチョイスしてプロジェクターによる鑑賞会をやっております。現在では無料配信の Comedy 中心で皆に笑って帰ってもらおう♪と思っておりますが2時間内であればリクエストも可能です。東谷の新鮮なお野菜を買いにきたついでにコミセン1階会議室で映画を見て帰りませんか?

毎月鑑賞する映画については朝市の掲示板か、がくたに通信の表面に記載しております。日時はどの日曜になるかは不定形なので朝市やがくたに通信での確認宜しくお願いいたします。

東谷コミセン 主任 鎌田 直子



被災時



修復完了